

**Question #1:**

Workstream 1 - Strategic Program and Policy Advisory Services - For M1 and M2, would the Crown consider amending the definition of 'Bidder' to include the knowledge and experience of the employee resources being proposed by the Offeror? Our team has the exact experience to meet the Workstream 2 requirements of this RFSO - however, our team has recently moved from another firm. Under the current RFSO definition of 'bidder', our team experience would not be eligible and thus we would be unable to propose to you for this work.

**Answer:**

In order to ensure that Indigenous and Northern Affairs Canada (INAC) has company level capacity and expertise to provide strategic and technical services relating to the Request for Standing Offer Agreement, INAC shall not modify the definition of 'Bidder' to include the experience of the employee resources being proposed by the Offeror. The latter will be evaluated separately in section M3: Proposed Resources.

**Question n° 1:**

Volet de travail 1 - Services de consultation stratégique en matière de programmes et de politiques - pour M1 et M2, la Couronne pourrait-elle envisager de modifier la définition de «soumissionnaire» pour inclure les connaissances et l'expérience des ressources de l'employé proposées par l'offrant? Notre équipe a l'expérience pour répondre aux exigences du volet de travail 2 de cette DOC, mais notre équipe a récemment déménagé d'une autre entreprise. En vertu de la définition actuelle de «soumissionnaire» dans la demande d'offres à commandes, l'expérience de notre équipe ne serait pas éligible et nous serions donc pas en mesure de vous proposer pour ce travail.

**Réponse:**

Afin de veiller à ce que Affaires autochtones et du Nord Canada (AANC) dispose d'une capacité et d'une expertise au niveau d'entreprise pour fournir des services stratégique et techniques liés à la demande d'offre à commandes, AANC ne modifie pas la définition de «soumissionnaire» pour inclure les connaissances et l'expérience des ressources de l'employé proposées par l'offrant. Ce dernier sera évalué séparément dans la section M3: Ressources proposées.